
【逗子マリーナ近くの稲村ヶ崎から見た江ノ島と富士山】

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №43

 ２月６日PM1:30白浜マンションの５年分の報告がありましたが説明不足でした。
今後ビーチホテル及びマンション管理を他社に移管したいとの報告があり、これを含め４月に再
度臨時総会を開き、新マンション管理規約に改訂する案を審議する事で閉会しました。
 全体に改善をしないといけないと感じました。
                                  理事長 田中 修

伊豆白浜ビーチホテル臨時総会報告

２０１１．２ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。
理事長：田中修宛 FAX045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jpにお願いします。

ホームページも是非ご覧下さい。 http://www.zushimarina-wo.com/

２月１６日AM9:30鎌倉駅前に総勢１３名が集合
して始まりました。
ゆっくりと散歩状態で目的地・瑞泉寺に到着。
瑞泉寺の梅は五分咲き、水仙は先日の雪で全て倒れ
ていました。
約１時間程大下住職から夢窓国師と瑞泉寺のお話を
解りやすくお聞きし、美味しいお弁当を食べて帰路に
着きました。
風も無く、晴天に恵まれてとてものんびりとした、
良い鎌倉散歩でした。
「古都鎌倉を愛する会」の中村会長に大変お世話に
なり感謝感謝です。
次回第２回を楽しみにしています。

第１回めったに味わえない「鎌倉散歩の会」報告

 逗子マリーナでは2月の三連休に、2008
年以来3年ぶりに雪が積もりました。
暦の上では春とはいえ、まだまだ寒い日が続
きますが皆様はいかがお過ごしですか。

 さて、2011年7月24日には、ついにア
ナログ放送が終了となります。逗子マリーナ
と熱海紅葉ガ丘ガーデンハイツのテレビは、
地デジ対応の液晶テレビに全室取替えが完了
しておりますが、太洋白馬ハイツと伊豆白浜
ビーチホテルに関しましては、ゴールデンウ
イークを目処に取り替える予定となっており
ます。

 また、就寝中も快適にお過ごしいただけるよう、逗子マリーナと太洋白馬ハイツは寝具一式を
新品に交換し、熱海紅葉ガ丘ガーデンハイツも新たな品に交換が完了しております。
 これから少しずつ温かい春の風を感じられる季節となってまいります。ぜひ、皆様のお越しを
心よりお待ち申し上げております。  （逗子マリーナオーナーズ事務局 サービスセンター）


